



México: Notorio periodista presenta imágenes de rayos X de "cadáveres extraterrestres"



Un autoproclamado ufólogo mexicano presentó públicamente el martes imágenes de rayos X de supuestos cadáveres alienígenas. Se trata de extraterrestres del tipo que lleva rondando las películas y los reportajes desde hace décadas: pechos planos, extremidades delgadas, cabezas enormes.

Los cuerpos, supuestamente examinados por médicos peruanos, no tenían pulmones ni costillas y eran una "nueva especie", afirmó el periodista José Jaime Maussan ante los miembros de la Cámara Baja del Congreso mexicano.

El hecho de que se le permitiera hablar en el Parlamento mexicano -y durante tres horas- se debe al diputado Sergio Gutiérrez Luna, del partido del Presidente Andrés Manuel López Obrador. Anunció la presentación con la invitación a "discutir las demandas, escucharlas y estar de acuerdo o en desacuerdo con ellas". Se desconoce qué lo impulsa.